

Con la presencia de representantes de la institución...

SEDE LOS REYES RINDIÓ CÁLIDO HOMENAJE A CARABINEROS.

El día jueves 3 de mayo nuestro establecimiento se reunió para rendir un merecido y emocionante homenaje a una de las instituciones más estimadas y confiables de nuestra sociedad, como es Carabineros de Chile.

Nos parece justo reconocer el trabajo de aquellos hombres y mujeres que asumen la tarea de brindar protección y seguridad a los demás. La institución se hizo presente a través de la presencia de personal de la Tenencia de Belloto, Comisaría de Quilpué y en especial padres y madres de nuestros alumnos que pertenecen a esta noble institución y que día a día cumplen su labor en un legado de vocación, profesionalismo y de entrega a su juramento de servicio. Es así como en un acto cívico cultural, los alumnos de educación parvularia a cuarto básico de la Sede Los Reyes entregaron mediante representaciones teatrales, poemas, canciones y otras actividades artísticas el reconocimiento y agradecimiento por la cercanía y protección brindada a los alumnos y a la población en general de manera diaria.

Una especial participación tuvieron los ciclistas y motoristas pertenecientes a la Tenencia El Belloto y a la Comisaría de Quilpué, respectivamente, quienes hicieron una cercana demostración de sus habilidades de conductores necesarias para el desempeño óptimo de sus funciones como policías motorizados.

Agradecemos una vez a la familia Los Reyes por su destacada participación y compromiso en nuestra tarea de educar.

No nos queda más que decir: ¡Gracias Carabineros de Chile!